

# ふれあい便り

199号 石原自治会  
発行日 令和元年11月29日

## < 戦没者慰霊祭 >

令和元年9月23日(月) 石原公会堂にて戦没者慰霊祭が営まれ、遺族会10名・報恩婦人会16名・石原諸団体代表者3名・自治会役員15名の方が参列されました。

この慰霊祭は、自治会の主催により、日露戦争・支那事変・太平洋戦争で戦死された石原出身の英霊を慰めるため、昭和29年から毎年秋の彼岸に開催しております。

太平洋戦争終戦から74年が経ち、戦没者を知る人は稀となりましたが、参列者の皆さんは「家族や故郷を偲びながら戦死された英霊」に手を合わせ冥福をお祈りされていました。



## < ゲートボール大会 >

降雨予想をよそに、明けてみると太陽も顔をのぞかせる11月04日(祝)、石原中央公園にて、自治会主催 ゲートボール大会が開催されました。一昨年のゲートボール大会は雨により中止となりましたが、今年は満を持しての開催となり、無事挙行することができました。

大会は6チーム編成で行われ、各チームとも4ゲームをこなし、勝率で受賞チームを決定しました。

参加者の過半数はゲートボールは初めてとあって、第一ゲートを通貨するのままならぬ状態であったため、臨機応変に石原ルールを適用(2打目は無条件で第一ゲート通過)し、ゲームが進められました。

熱戦の結果、4勝0敗のCチームが優勝を獲得、準優勝は3勝1敗のEチーム、3位は2勝2敗のFチームとなりました。上位3チームにはトロフィー、盾と賞品が進呈されました。受賞者の皆さん、誠におめでとうございます。

更に本年は、わずかながらでしたが、お飲み物等を前にしての懇親会を企画しましたところ、全員の方に参加頂き、楽しい一時を過ごすことができました。

ゲートボール大会の開催にあたりご協力いただきましたゲートボールクラブの皆様、一般参加の皆様、自治会役員のみなさん、本当にありがとうございました。御礼申し上げます。

クラブ会員の皆様も、寄る年波にクラブの維持も難しい状況とお聞きしましたが、次回もゲートボール大会が実施できますよう、皆様のご健康とご長寿をお祈り致しております。



～競技風景～



～優勝チームにトロフィー授与～

## < 救急救命講習会 >

11月17日(日)13時30分から、石原公会堂において普通救急救命講習会が開催されました。指導員として福知山市消防署東分署の渡辺さんと井上さん、指導補助員として西中筋分団長 OB の森脇さんを迎え、受講者17名が3班に分かれての講習会となりました。

カリキュラムでは、まず初期対処の重要性の説明がありました。救急車の要請があってから石原に着くまでには約7分が必要であり、心肺停止状態での生存率は1分間に10%の割合で低下するため、初期対処は極めて重要であるとのことでした。

まずは、傷病者に遭遇した時の行動の仕方に始まり、救急車の要請、胸骨圧迫、人工呼吸、AEDの使用方法の説明とともに、実技訓練をご指導いただきました。

救急救命が必要な事態は無いに越したことはありませんが、いざという時に対応できる知識と技能を得るには、複数回の受講が望ましいことも実感しました。機会があればまた受講したいものです。

長時間に渡る熱心な指導を受けられた皆さま、本当にお疲れ様でした。

尚、指導員の方からは「緊急時消防署に電話されたとき『救急救命の講習会を受講したことがあります。』と一言云っていただくとアドバイスが出来るのでありがたい」と言っておられました。



～実技講習風景 (1)～



～実技講習風景 (2)～

## < 民生児童委員の交代 >

任期満了に伴う民生児童委員の交代がありますのでお知らせします。

11月30日をもって2期6年お世話になりました5組大槻智美さんがご退任され、新たに12月1日からは2組の大槻ふみ代さん(新任)、7組の渡辺英俊さん(再任)、14組の吉良常夫さん(再任)の御三方にお世話になります。退任されます智美さんには感謝申し上げます。また、向う3年お世話になります御三方の皆さん宜しくお願いします。

## < 今後の行事予定 >

- ◇ 自治会配布物休み……………12月20日(金)～1月10日(金)
- ◇ 環境パーク集荷休み……………12月28日(土)～1月5日(日)  
(環境パークゴミ持込受付……………12月28日・29日・1月5日)
- ◇ 自治会ゴミステーション閉鎖……………12月27日(金) 午後施錠  
1月5日(日) 午後解錠
- ◇ 新年互例会……………1月1日(水) 午前8時より 一品神社境内にて
- ◇ 初集会……………1月12日(日) 午前8時30分より  
石原公会堂 集会室にて

